Se realizó un taller de perspectiva joven, a cargo del Observatorio de Familias y Juventudes de la Cámara de Diputados.

El encuentro buscó hablar del rol de la juventud en la sociedad y en los procesos políticos del país. Además, hablar de las principales dificultades y adversidades que tienen los y las jóvenes en nuestros días.

La semana pasada se llevó a cabo el Taller de Perspectiva Joven, del Observatorio de Familias y Juventudes de la Cámara de Diputados



Tal como se debatió en el encuentro, históricamente las juventudes de Argentina y América Latina "se encuentran en situaciones de exclusión y vulnerabilidad en los contextos políticos, sociales, económico-laboral, solo por mencionar algunos".

"Esta realidad, plantea la necesidad de reorganizar las estructuras con la juventud. Es decir, considerar a los jóvenes en una perspectiva

dialéctica, tanto como destinatarios de políticas y servicios así como actores estratégicos del desarrollo, que protagonizan y coparticipan en los procesos de transformación social, económica y política en los diferentes países y comunidades que los integran", sostiene el documento del Observatorio.

Ambos criterios, el ser destinatarios y ser agentes de construcción de políticas públicas, pretende una constante y secuencial participación de los jóvenes en el espacio político y social para dar respuesta a la necesidad de fortalecer las prácticas y valores democráticos. La participación juvenil representa una premisa preponderante para la organización crítica y protagónica de la vida social; la realización individual y colectiva de un proyecto humano de comunidad y el fortalecimiento de procesos de integración, transformación y comunicación.

Los objetivos principales del taller son:

- -Crear un espacio de reflexión y aprendizaje para el desarrollo de la propuesta
- -Motivar el debate como herramienta de construcción del conocimiento Incentivar la participación e intervención de la Juventud en la vida social y política
- -Buscar que el estudiantado se sienta cómodo con el abordaje de los temas y dinámicas a desarrollar durante todo el taller como así también en los futuros debates.











